
Martín Aveiro se despide como
intendente de Tunuyán tras 12
años  de  gestión:  “me
regalaron los mejores años de
mi vida”
27 noviembre, 2023

El electo Diputado Nacional dejará la comuna departamental
luego de 12 años de gestión.

En  una  emotiva  jornada  que  marcó  el  143°  Aniversario  del
departamento de Tunuyán, el Intendente y recientemente electo
Diputado Nacional, Martín Aveiro, ofreció su último discurso
como Jefe Comunal en el marco de un desfile cívico y militar,
seguido  de  eventos  artísticos  que  engalanaron  el  fin  de
semana.

Aveiro, quien ha estado al frente de la gestión municipal
durante  los  últimos  doce  años,  aprovechó  la  ocasión  para
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expresar  su  gratitud  y  reflexionar  sobre  su  tiempo  en  el
cargo. “Hace 12 años los tunuyaninos me dieron su voto de
confianza y junto a él me regalaron los mejores años de mi
vida”, compartió en sus redes sociales, destacando el honor
que ha sido servir a su comunidad.

El Intendente saliente hizo hincapié en los desafíos y logros
de su administración, reconociendo las diversas realidades de
los habitantes de Tunuyán, desde el vibrante centro hasta los
tranquilos  distritos  rodeados  de  viñedos  y  montañas.
“Trabajamos  por  todos  ellos,  llegamos  a  cada  lugar,  y
modificamos  la  calidad  de  vida  que  cada  rincón”,  afirmó
Aveiro, reconociendo que aún queda mucho por hacer.



Con la mirada puesta en el futuro, Aveiro describió a Tunuyán
como  una  tierra  de  oportunidades,  destacando  su  potencial
agrícola, su belleza natural y la importancia de preservar los
recursos y fortalecer la economía local. “Vivir en Tunuyán es
conocer al vecino, es cuidar nuestros recursos naturales, es
apostar por nuestra economía, es potenciar lo que con tanto
esfuerzo hemos construido”, dijo.

Al concluir su discurso, Martín Aveiro expresó su orgullo por
los  logros  compartidos  y  su  esperanza  en  el  futuro  del
departamento. “Hoy puedo decir con orgullo y esperanza que
celebramos  juntos  143  años  de  una  historia  que  nos  hace
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grandes  y  sobre  todo  nos  hace  únicos,  gracias  por  todo
Tunuyán”, concluyó, marcando el final de una era y el comienzo
de otra bajo la próxima gestión de Emir Andraos.

La comunidad de Tunuyán se prepara ahora para recibir a su
nuevo Intendente, con la esperanza de continuar el legado de
crecimiento y unidad que Aveiro ha dejado.


